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平成２４年度 第２回 鳥取大学経営協議会 議事要旨 

 

 

日 時  平成２４年８月３１日（金） １４：００～ １５：０５ 

場 所  事務局３階 第１会議室 

出席者  安藤委員、岡本委員、永井委員、長谷川委員、古澤委員、吉岡委員 

能勢委員、林委員、本名委員、萩原委員、井藤委員、小林委員、北野委員 

欠席者 平井委員 

[陪席者]  山根監事、秦野監事、岸田副学長、清水副学長、若副学長、矢部副学長 

 

 

報 告 

１．平成２５年度予算の概算要求組替え基準について 

林理事から、資料２に基づき、8 月 17 日に閣議決定された平成 25 年度予算の概算要求組替

え基準について、東日本大震災からの復興対策、防災・減災対策への重点化や、「日本再生戦

略」を踏まえた予算配分の重点化などの基本的考え方について報告があった。また、歳出の大

枠に係る平成 24 年度文部科学省予算額 5 兆 4,128 億円のうち、その他の経費 3 兆 1,737 億円

については、90/100を乗じた額の範囲内で要求すること、見直し額の 4倍～1.5倍の範囲内で

特別重点要求及び重点要求を行うことができる旨説明があった。 

 

２．給与の特例減額措置について 

萩原理事から、資料３に基づき、本学役職員給与の取扱いに係る特例減額措置対象職員の変更

（パートタイムに加え、フルタイム有期契約職員についても特例減額措置の適用対象外とする）に

ついての報告があった。また、学長より、赤字国債の発行に必要な特例公債法案が成立しなけ

れば、運営費交付金の配分が一部停止される可能性がある旨の発言があった。 

 

３．給与の特例減額措置に伴う予算対応について 

林理事から、資料４に基づき、本学役職員給与の取扱いに係る予算対応について、運営費交付

金の削減に備え法人内で確保すべき負担見込額、および執行保留財源についての報告があった。ま

た、学長より、本件の具体的な進捗があれば経営協議会で補正予算として審議いただくこととなる

旨の発言があった。 

 

４．共同獣医学科に関する協定締結について 

本名理事から、資料５に基づき、岐阜大学との共同獣医学科設立に係る協定書を 8/9に締結した

旨報告があった。 

  

５．平成２４年度学長経費の採択について 

林理事から、資料６に基づき、前回経営協議会（6/20開催）にて報告後に採択した学長経費
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についての報告があった。 

 

６．その他 

 資料７～８について、大学の動き及び最近の地域貢献の取り組み等については、後ほどご覧頂

きたい旨学長より発言があった。また、10/7ホームカミングデーの開催に係る情報提供があった。 

 

 

議 題 

１．学長候補者の資格を有すると認められる者の推薦について 

学長から、資料 1に基づき、学長選考会議から学長候補者の資格を有すると認められる者 2名以

上を本日までに推薦するよう依頼があったことを受けて、各委員に推薦を依頼していたところ、1

名の委員から 1名の推薦があった旨、報告があった。 

これを受けて、推薦のあった者について書類審査を行った。次いで、学長候補者の資格を有する

か否かについて投票した結果、資格を有すると認める投票が過半数に達したことから、学長候補者

として学長選考会議に推薦することとした。 

 

以上 


